



寄宿舎便り

令和5年12月21日発行

「トライアンドエラー～失敗を恐れるな～」

教頭 金子 亘喜

2学期から始まった3学年現場実習(前提実習)もほぼ終え、企業や事業所から頑張りが評価され、大変自信になったと思います。しかし、改善が必要な部分や課題も浮き彫りになり、卒業までの3カ月で改善していけるように学校・寄宿舎生活を意識高くもってもらえればと思います。1学年も現場実習が7日間あり、始めての実習で戸惑いながらも学校以外での作業活動で大きく成長することができました。2学年は自分の進路決定のため個別実習を行っておりました。どの実習も自分自身の力を知るよい期間となり、実習で得た経験や課題点克服のために今後もしっかり取り組んで欲しいと思います。

話は変わりますが、生徒の皆さんは将来に対して夢や希望を持っていますか?なぜこんな質問をしたかということ、自分で考えて「こうしよう」とか、「こうなろう」とか思ったことを実現させるためには何をしなければいけないのかを考えるのは誰でしょうか?保護者でしょうか?先生でしょうか?自分自身でしょうか?……「もちろん自分自身です。」

また、難しいことやすぐには乗り越えられないようなことに挑戦する場合、「もうできない」、「無理だ」と限界を決めるのは誰でしょうか?……「自分ではありません。」自分で決めた限界は超えられないものです。自分でできていないと思っても、周りからはよくやっていると見えることがたくさんあります。要は、自分はできる限りのことを精一杯やるだけです。困難に打ち勝つ力、どんなときでも自分を信じて課題向かっていく力が卒業後に大事になってきます。トライアンドエラー!失敗を恐れるな!やってやれないことはない!自分を信じて、社会で大きく羽ばたいていくことを期待しています。

2学期も終わり、今年度も残り3カ月です。3年生は卒業に向けて、1・2年生は進級に向けてと1年間の総まとめの時期となります。行事もまだありますが、どの行事も大きな成長をさせてくれますので、楽しみながら準備、計画、練習などをして「やって良かったな」と思える行事にしたいと思います。新型コロナウイルス感染症は5類となりましたが、まだまだ感染が広がっています。インフルエンザも流行しています。冬季休業中は「自分の身は自分で守る」という意識で感染症予防を徹底してもらえればと思います。3学期もどうぞよろしくお願ひします。元気に戻ってきてくれることを楽しみにしています。



男子棟行事



男子棟は生徒同士が声を掛け合い自由にチームを組みました。各チームが話し合いを重ね、自分たちで計画を立て外出しました。

今回は男子棟外出がありました。いつもと違い、生徒が自分で考えて、行き先を決めました。皆で考えて話し合う姿が見られました。カラオケに行ったり、パーティをしたり、温泉に入ったり、ゲームセンターに行ったりと、とても楽しく過ごしている姿が見られました。

男子棟生徒代表①

2人以上の人数を集めて計画を立てて、実行期間中に実行するという行事があり、私たちは6人で計画をたて11月16日(木)に実行しました。16時30分にローソンに行き、夜ごはんを買い、16時45分に「あったからんど」に行き、お風呂に入り、18時にカラオケに行きました。まずローソンでは、すきずき夜ごはんやお菓子を買いました。つぎにお風呂では、ふだんのつかれを治し温まりました。つぎにカラオケに行った時、いきなり「君が代」を歌いだしたメンバーがいて、みんな大笑いしました。そのまま色々なメンバーがそれぞれ好きな曲を歌いました。

19時ころトイレに行こうとしたメンバーがろうかに出た時に人のけはいがなく、みんな少し怖がってろうかに出る勇気がなくなりました。僕たちの感想は「とても楽しかったので、また行きたいね」と話しました。あるメンバーが90点いなくて「くやしい」と話していました。

男子棟生徒代表②

女子棟行事



私たちはバロン、石田屋にわかれて行きました。

1年家庭総合科、1年窯業科の1人、先生で「石田屋」に行きました。みんなで食べることができて嬉しかったのと美味しかったです。私が食べたのは、かしわそば、つけ物の盛り合わせ、抹茶、バニラアイス、オレンジジュースです。本当は、オムライスを食べたかったですけれど、なかったなので、かしわそばを食べました。また行けたら行きたいです。

女子棟生徒代表

1・フィット特別編

11月27日(月)

町内の桃井バレエ教室で指導している先生が、地域の健康づくりのため本校体育館でストレッチ体操や子どもたちの姿勢改善の体操指導をしてくれました。当日は多くの生徒が参加し心地よい汗を流しました。



Iフィットをやってみて、運動不足や体がかたい人でも楽しめるので、良い機会だと思いました。運動が好きなので、ヨガをすることができて、きついですけど楽しいので幸せです。

参加生徒代表

12.13【wed】 Winter FES



12月13日(水)

アイスクャンドルやイルミネーションの輝きが、美利河寮の冬を彩り「冬フェス」が始まりました。今年の「冬フェス」のテーマは「素敵な冬の装い」。それぞれお洒落に気を使い、いつもと違う雰囲気の中イルミネーション点灯式、野外ライブ等で大変盛り上がりました。模擬店では見た目が可愛い「ケーキおでんとドリンク」を販売。人気のフォトスポットでは気の合う友だちと、思い思いの1枚を撮り思い出づくりをしました。最後に「来年も良い年になるように」と願いを込めて、餅つきを行い、みんなで美味しい「おしるこ」を頂きました。



【編集後記】

温かいおでんが恋しくなるこの季節。冬フェスの模擬店では、実行委員の生徒たちが考案した「ケーキおでん」が並びました。串に刺したケーキのトッピングには味噌に見立てたキャラメルソースを使用。見た目も可愛く、とてもユニークな生徒ならではの発想とセンスが光るスイーツが出来上がりました。生徒主催の行事は、生徒が「生き生きと輝く」取り組みとなっており今後も続けていきたいと思っています。本年も保護者の皆様よりご理解とご協力を頂き、大変感謝しております。来年も引き続きよろしく願いいたします。

